

EXMINISTRO DE SALUD EMILIO SANTELICES

CLC comienza a mover la grúa: se lleva a director médico de Meds

Este doctor, anesthesiólogo y especialista en trasplantes, ya había trabajado en la clínica. Vuelve a un cargo equivalente al que tenía en la firma que deja.

EYN

Los nuevos dueños de Clínica Las Condes (CLC) comenzaron a mover la grúa en el mercado de la salud privada. Contrataron al exministro de Salud Emilio Santelices como nuevo director médico de la entidad.

La noticia se conoció ayer, luego que Meds anunciara la salida de Santelices desde sus filas. "Clínica MEDS informa que, a partir de hoy, el doctor Emilio Santelices Cuevas ha dejado su cargo como director médico y en su reemplazo de manera interina asumirá el doctor Roberto Yáñez Díaz, traumatólogo con una larga trayectoria en la clínica", manifestó esta institución a través de un comunicado.

En la industria indicaron que este sería el principio de una serie de contrataciones de profesionales de prestigio que realizarán los nuevos dueños: EuroAmerica y Clínica Indisa, quienes suman 55,75% de la compañía en partes iguales, pero no en pacto controlador, sino de manera independiente.

Entre despidos y renunciaciones de médicos, desde 2019 han emigrado más de 200 doctores a otras entidades privadas desde CLC, por cambio de condiciones contractuales por parte del que fuera controlador hasta hace dos semanas: El grupo Auguri, de propiedad de Cecilia Karlezi, que vendió el mencionado porcentaje de acciones a los nuevos propietarios.

Varios facultativos de CLC tienen



JOSÉ ALVUJAR

Ayer la acción de CLC retrocedió 0,11%, finalizando en \$10.384. Emilio Santelices fue ministro de Salud en el segundo gobierno de Sebastián Piñera.

la esperanza de volver a trabajar a esta empresa, debido al cambio de accionistas que se produjo. Sin embargo, en el camino existen problemas que resolver, como son las deudas por servicios prestados con sociedades de médicos; pasivos que superan los \$7.000 millones.

La clínica también arrastra millonarias pérdidas. Solo a septiembre, la firma registró mermas por sobre los \$15.000 millones. A esto se suma la pérdida de acciones judiciales interpuestas en contra de Fonasa por supuestos pagos adeudados por el uso de camas por parte del sistema público en la clínica durante la emergencia sanitaria del covid-19.

Hace unos días, EuroAmerica e Indisa adquirieron más de la mitad de las acciones de CLC en un total de US\$ 40 millones y en partes iguales. Pagaron un poco más de \$7.000 por papel, considerando que la adquisición no incluyó *due diligence* y una serie de contingencias que deberán enfrentar los nuevos dueños para reflotar la situación financiera de la empresa, incluido aumento de capital.

El valor pagado por los nuevos propietarios es menos de un cuarto de la cifra involucrada en la transacción de 2019, cuando la sociedad de Cecilia Karlezi desembolsó unos \$40.000 por título en la toma de control.